

En Aiguafreda

AIGUAFREDA 2
PALAU 6

Teníamos interés en ver al líder imbatido del Torneo —que continúa siéndolo después de este partido— para constatar si su clase era tanta como para que no haya quien pueda con él. Una vez visto, hemos de confesar que, efectivamente, el Palau posee un buen equipo, del cual, su mejor cualidad es la homogeneidad de su conjunto, en el que no hay puntos flacos. Sólida defensiva, buena media y una delantera sin muchas florituras en su juego, pero rápida y efectiva ante la puerta. Su victoria de hoy ha sido justa, aunque no debió ser tan abultada, pues el partido se ha desarrollado bastante igualado y la suerte ha estado de su lado; y si bien han superado a los locales, no ha sido tanto por juego como por textura física, que en esto sí que eran netamente superiores, aunque hay que decir, en honor a la verdad, que han sabido aprovechar esta superioridad sin abusar de ella, jugando limpiamente.

Los comienzos del partido han sido de juego igualado y dominio alterno, viéndose buenas jugadas por ambas partes, pero a los diez minutos, y en menos de otros diez, los de Palau han marcado cuatro goles que, prácticamente, decidían ya el partido. El primero ha sido un gol tonto, de los que le suelen pasar a Miró. Este, ha calculado mal un bote de la pelota ante la puerta, no pudiendo sujetarla, lo que ha aprovechado, oportuno, Payola, para in-

crustarla al fondo de la red. Inmediatamente, Ramoneda ha conseguido el segundo en otra indecisión y fallo de defensas y portero locales. Estos dos goles han hecho un poco de malla en el ánimo de los jugadores locales, y poco después, Payola y Ramoneda han coronado dos buenos avances de la delantera palauense con dos magníficos disparos que han valido el tercero y cuarto goles. Aún han marcado otro gol antes del descanso, al que se ha llegado con el resultado de 5 a 0.

En la segunda parte, han salido los locales atacando y han conseguido dos goles seguidos, obra el primero de Galvany, de buen cabezazo, y el segundo de Nasi, al rematar oportunamente un balón que se le ha escapado a Soler. Poco después, Padró ha marcado el quinto para el Palau, de un magnífico disparo después de haberse corrido a la derecha. Con juego alterno y con varios peligros ante las dos porterías, ha ido transcurriendo el resto del partido, sin nueva variación en el marcador.

Del Aiguafreda, todos han puesto su mejor entusiasmo y, como hemos dicho antes, su esfuerzo merecía un mejor resultado. De entre todos, destacaremos únicamente a Subirón, que en cada partido se va superando, cuajando una soberbia actuación.

Aiguafreda. — Miró; Serra, Borrrell, Ricart; Gómez, Subirón; Fitó, Galvany, Sayós, Víctor, Nasi.

Palau. — Soler; Maynou, Torras, Safont; Arbós, Serratacó; Sardá, Ramoneda, Payola, Padró, Sandoval.

J. L. Lascalles.

En Llíssá de Vall

A. OLÍMPICA 0
P. BAULENAS 1

Magnífico fué el partido que jugaron estos dos equipos en el campo de las Torres de Llíssá, correspondiente al Torneo de Primavera, que patrocina "HOJA DEPORTIVA".

En la primera parte el juego fué de iniciativa y dominio por parte de la Peña Baulenas, no marcándose el gol de la victoria, que no vino hasta los 20 minutos de la segunda parte, en un barullo en la meta de los locales que Pagés e Illa no se entendieron y Baulenas muy oportuno entró la pelota; desde este momento el juego fué muy nivelado. Los 15 minutos últimos, que fué de franco dominio de los jóvenes de la Agrupación Olímpica, que después de mucha desgracia en el tiro a gol no pudieron empatar. Cabe destacar que el resultado del partido por los dos bandos es bien justo y merecido.

Los equipos se alinearon así:

Peña Baulenas. — Bienvenido, Pujol, Tomé, Lorente, Casas, Pou, Baulenas, Roca, Larripa, Montañás y Reche.

Agrupación Olímpica. — Pagés, Roquet, Hernández, Illa, Sentí, Bertrán, Pey, Serra, Boluda, Ortafá y Blas.

Por los vencidos todos rayaron a la misma altura, sobresaliendo el guardameta Pagés, que ha estado imponente; el defensa central Hernández y los dos volantes, estando muy de baja forma el extremo Blas.

Baloncesto

TORNEO DE PRIMAVERA

Resultados de la última jornada:

Baulenas — J. A. C. E. 13 17

H. O. A. C. — Olímpics 10 2

Rumbos — A. R. S. A. 28-20

Clasificación: J. A. C. E. 12 puntos; Baulenas 11; Catalans 9; Rumbos y A. R. S. A. 8; Olímpics y H. O. A. C. 6.

El equipo de Acción Católica, campeón

En vista de los resultados habidos en la última jornada, ha quedado vencedor del Torneo el equipo de Acción Católica. Partido de suma importancia se ha jugado cual fué el de Baulenas-Acción Católica, ya que era decisivo para el título, pues ambos equipos se hallaban emparejados en la clasificación con 10 puntos. Los de Acción Católica han demostrado poseer un buen conjunto, ya que en el transcurso del Campeonato ni un solo partido han perdido. Demos pues nuestra enhorabuena al equipo Campeón, y deseémosles que en el próximo Campeonato local ratifiquen su valía.

De los restantes partidos únicamente se celebró el entre los Rumbos y A. R. S. A., que acabó con la victoria de los primeros. El otro partido al no comparecer el equipo de la H. O. A. C. se dió vencedor a sus contrarios, Olímpics.



Campeonato de Tennis Mesa de la Agrupación Olímpica

Hace ya unos días, se está jugando una interesante competición de Tennis de Mesa, entre los jóvenes de la Agrupación Olímpica, que promete ser muy reñida. A continuación damos los resultados de la pasada jornada, clasificación actual y partidos de la próxima jornada.

Resultados de la Jornada 6.º — Sentí 0 Armengol 2; Roquet 2 Borrell 0; Durán 0 Brugués 1 2; Mas 0 Illa 2; Garrell 2 Riera M. 0; Bruach 0 Brugués II 2; Villá 0 Riera J. 2.

Clasificación. — Juan Riera y Juan Brugués 12 puntos, Jorge Brugués 9 puntos, Illa, Borrell y Armengol 8, Roquet 7, Bruach, Migel Riera y Garrell 5, Duran y Mas 2 puntos, Sentí 1, y Villá 0.

Partidos para el Jueves día 7. — Roquet - Armengol, Durán - Sentí, Mas - Borrell, Garrell - Brugués I, Bruach - Illa, Riera J. - Riera M., Brugués II - Villá.

FRAGAS